# 新型コロナウイルス感染症(COVID-19)への 医療法人社団まごころにおける対応について

四街道まごころクリニックおよびまごころ訪問看護ステーションでは、新型コロナウイルス 感染症に対し、以下のような対策を講じ、感染の拡大を防止するよう努めます。

なお、この対応は配布させていただいた時点でのご対応としています。今後、さらなる状況の変化に伴い、変更を余儀なくされる場合もございますので、その際にはまたあらためてご 案内させていただきますことをご了承ください。

# 具体的方策

#### □マスク着用での訪問

飛沫感染(会話などにより飛散した唾液からの感染)で人から人へ感染することを防ぐため、一定期間、訪問時には全職員がマスクを着用して訪問させていただきます。

できるだけ大きな声ではっきりとお話しさせていただきますが、もしお声が 聞き取りにくい場合は、遠慮なくおっしゃってください。

#### □訪問中の手指消毒

接触感染(ウイルスの付着した手で人や物に触れ、それを他の方が触れたあとに口や鼻を触ることによる感染)で人から人へ感染することを防ぐため、お宅への入出時、診察・ケア・リハビリ等の直接お身体に触れる際の前後など、普段よりも更に入念に手指消毒を実施します。

## □毎日のスタッフの体温測定を含む健康管理

毎朝、出勤時に全スタッフの体温測定を行なうほか、咳やのどの痛み・倦怠 感など感染の兆候がないかのチェックを毎日実施します。

### □お願い

スタッフが訪問した際のお茶やお菓子等のお心遣いに関して、平常時も原則 はご遠慮させていただくようにしておりますが、ご厚意につきありがたく頂 載していたこともあったかと思います。

しかしながら、本感染症対策の一環としまして、マスクの脱着は感染リスク を高める可能性もあることから、今後一定期間は**ご利用者さま宅での飲食は 差し控えさせていただきます**ので、ご理解の程、お願い申し上げます。

裏面にご利用者さま・ご家族さま向けの予防についての厚生労働省の資料を載せましたので、ご参照ください。何かご不安なことがございましたら、遠慮なくお尋ねください。(TEL 043-309-8261)

医療法人社団まごころ 理事長 梅野 福太郎

# 厚生労働省・新型コロナウイルス感染症について

(https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/0000164708\_00001.html)





